

Susana Gil Trigueros

De: Belén Maté Polo
Enviado: lunes, 14 de junio de 2004 8:17
Para: Susana Gil Trigueros
Asunto: RV: CIUDAD21 - BOLETIN DE INNOVACIÓN LOCAL - 04

-----Mensaje original-----

De: Boletín Ciudad21 [mailto:boletin@ciudad21.net]
Enviado el: domingo, 13 de junio de 2004 1:30
Para: secretaria@museoph.org
Asunto: CIUDAD21 - BOLETIN DE INNOVACIÓN LOCAL - 04

Boletín de Innovación Local
 Lunes, 14 de Junio de 2004

| 04 |



El Boletín de Innovación Local (BIL) es una publicación digital y gratuita de **Ciudad21**. Se edita los lunes y en ella se reseñan las iniciativas públicas y privadas que tengan interés para el sector local. Se distribuye mediante correo electrónico. Este número tiene una difusión de 11.601 ejemplares. Los suscriptores pueden proponer asuntos a tratar. Si está interesado en recibirlo regularmente, solo tiene que **suscribirse**.

El Ayuntamiento de Albacete desarrolla un foro temático sobre tolerancia y convivencia en la diversidad.

Como parte del Foro de la Participación, el Ayuntamiento de Albacete, entidad pionera en España en la puesta en práctica de los presupuestos participativos, ha puesto en marcha un foro temático con el título ¿Tolerancia y convivencia en la diversidad?. A través de esta iniciativa, planteada con el objetivo de analizar las necesidades de los colectivos de inmigrantes y de la comunidad gitana, la Corporación crea un espacio que permita profundizar en un asunto de atención prioritaria y crea asimismo un cauce de propuestas para el Presupuesto Participativo local.

(+info www.albacete.com).

El Museo Patio Herreriano acoge una retrospectiva de Antoni Tàpies.

El Museo Patio Herreriano, entidad cultural del Ayuntamiento de Valladolid, acoge desde el pasado día 4 de junio y hasta el 19 de septiembre una retrospectiva de Antoni Tàpies. Compuesta por obras que van desde los años cuarenta a la actualidad, en la exposición han participado el Museu d'Art Contemporani de Barcelona y la Sociedad Estatal para la Acción Cultural Exterior (SEACEX), en una iniciativa conjunta con la Corporación local vallisoletana.

(+info www.museopatioherreriano.org).

El Cabildo de La Palma se incorpora al proyecto TOURMAC, que permitira la creacion de una red senalizada de senderos en la Isla.

El Cabildo de La Palma ha presentado su incorporacion al proyecto comunitario TOURMAC que, dentro de la iniciativa INTERREG III B, pretende proteger y difundir el patrimonio natural y cultural de los caminos tradicionales. Gracias a TOURMAC, la Isla de La Palma mejorara la comunicacion entre los distintos espacios protegidos y los lugares de interes paisajistico en un territorio cuyo nivel de proteccion supera el 50%. El proyecto TOURMAC integra en estas acciones a los cabildos canarios de Gran Canaria y El Hierro, ademas del citado, asi como a los gobiernos autonomos de Madeira y Azores.

(+ info www.tourmac.info).

Campo Real acoge la primera planta de reciclaje de residuos electronicos de Espana.

El municipio de Campo Real (Madrid) acoge desde finales del pasado mes de marzo la primera planta de reciclaje de residuos electronicos de Espana. La iniciativa, auspiciada por la Consejeria de Economia e Innovacion Tecnologica de la Comunidad de Madrid y la empresa RECYTEL, permitira clasificar y tratar equipos electronicos de desecho para transformarlos en material reciclado, que podra ser reutilizado en distintas industrias. Ello supone tambien la descontaminacion de los residuos, todo lo cual permitira el aprovechamiento de hasta el 80% de los materiales integrados en los aparatos electronicos.

(+ info www.recytel.com).

El Ayuntamiento de Barcelona crea la primera granja ecologica urbana.

A iniciativa del Ayuntamiento de Barcelona, el Sot de la Foixarda de Montjuïc acogera la primera granja ecologica urbana que se desarrolla en nuestro pais, una experiencia muy extendida por toda Europa pero inedita aun en Espana. Estas iniciativas se materializan mediante comunidades locales gestionadas por ONGs que promueven la educacion alimentaria, experiencias de integracion social, convivencia con animales de granja e intercambio con asociaciones y entidades del ambito de la ecologia, la educacion y la solidaridad. La organizacion que auspicia este tipo de proyectos es la Federacion Europea de Granjas Urbanas.

(+info www.bcn.es).

La empresa Alfa Arte facilita la conservacion monumental mediante un proceso de digitalizacion.

Mediante un avanzado proceso de digitalizacion, la empresa Alfa Arte facilita la conservacion monumental, patrimonial y artistica de las